

Köln, den 12.12.2023

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Sponsor:innen,

ich möchte mich nochmal persönlich und im Namen der gesamten Organisation bei Ihnen und Euch allen für die großzügige Spende von 2.500€ das Blau-Gelbe Kreuz bedanken! Es berührt mich zutiefst, in welchem Maße Ihr unsere Arbeit unterstützt; und das sage ich nicht als Vorsitzende des Vereins, sondern als gebürtige Ukrainerin und einfach als Mensch.

In diesem Jahr konnten wir besonders den Opfern der Staudammexplosion in Kachowka mit vielen Hilfslieferungen zur Seite stehen, indem wir Wasseraufbereitungsanlagen und etliche IBC Container zum Transport von trinkbarem Wasser innerhalb der betroffenen Regionen geliefert haben. Wir haben große Mengen an medizinischer und humanitärer Hilfe in die Krisengebiete schicken können und auf diese Weise viele Menschenleben retten können. Anhand unserer Babyboxen konnten wir Mütter mit ihren Neugeborenen unterstützen, die fernab ihrer eigentlichen Heimat, in einem bislang noch nicht bombardierten Teil der Ukraine, entbunden haben.

Des Weiteren konnten wir ein weiteres Herzensprojekt realisieren: Es ist uns gelungen über dreieinhalbtausend Kinder, die diesen Sommer in die Schule gekommen sind, mit Schulranzen samt der dazugehörigen Materialien auszustatten. Diese Kinder haben in ihrer kurzen Kindheit in den letzten eineinhalb Jahren viel Zeit in Angst und Schrecken gelebt und lange Zeiten in kalten und dunklen Bunkern verbracht. Genau diese Kinder sind unsere Zukunft und wir wollten ihnen zumindest ein Stück weit einen guten und möglichst normalen Schuleinstieg ermöglichen.

Dank Eurer Spende von rund 2.750€ können wir eine Kita im Kriegsgebiet der Ukraine mit einem leistungsstarken Generator, Decken und warmer Kleidung für die Kinder ausstatten. Dazu erhalten sie Heizgeräte, um bei Stromausfall durch Beschuss nicht, zu der ohnehin großen mentalen Belastung, zusätzlich frieren zu müssen. Wir danken Euch von Herzen!

Vielleicht hat ja der ein oder andere von Euch Interesse uns einmal im Lager in der Kölner Südstadt zu besuchen und sich unsere Arbeit genauer anzusehen. Ihr seid jederzeit herzlich dazu eingeladen!

Mit lieben Grüßen

Ihre und Eure

Linda Mai

